

Yaa meets thomas klein

Erstmals trafen Yaa (vocals) und Thomas Klein (piano, melodica) Ende 2009 aufeinander. Auf Anhieb bewegten sie sich auf einer gemeinsamen musikalischen Wellenlänge, so dass aus dem ersten Zusammentreffen ein langfristiges musikalisches Projekt entstand.

Im Spannungsfeld zwischen Jazz und Pop hat das Duo seinen eigenen Sound entwickelt, der von großer Emotionalität geprägt ist und viel Freiraum für Improvisationen läßt. Die Stücke, die zum großen Teil von Yaa geschrieben worden sind, berühren mal mit besinnlichem Tiefgang mal mit beschwingter Leichtigkeit. Wie ein Kritiker einst schrieb, sind sie „kein Jazz , kein Pop“ sondern „eben ganz eigen“ .

Yaa (Cornelia Sippel):	vocals
Thomas Klein:	piano, melodica